



Para publicación inmediata:

Unity Health on Main anuncia su gran inauguración el 24 de mayo de 2018

El centro de salud dirigido por la comunidad atiende al área médicamente desprotegida del condado de Greenville, SC

[Greenville, Carolina del Sur] Unity Health on Main, un centro de salud dirigido por la comunidad que presta servicios al Área Médicamente Marginada (MUA) del Condado de Greenville (SC), se complace en anunciar que está abierto para aceptar nuevos pacientes en **505 N Main Street Suite C en Greenville, SC**. La ceremonia de inauguración y corte de cinta se llevará a cabo **el 24 de mayo de 2018 de 5:00 p.m. a 7:00 p.m.** con un mensaje dirigido a la comunidad que se realizará a las 5:45 p.m.

Unity Health on Main es una organización 501 (c)(3) que se formó en respuesta directa a la mas reciente evaluación de las necesidades de la comunidad en el 2016 que revela que más de 70 mil residentes del Condado de Greenville carecen de acceso a la atención médica.

"Cada año, miles de niños y sus familias quedan sin atención médica porque es demasiado cara o no tienen los ingresos mensuales disponibles para pagar las visitas al consultorio o los servicios", dice Norma Jean Huerta, directora ejecutiva de Unity Health on Main. "Nadie debería tener que elegir entre poner comida en la mesa o visitar a un médico. Es por eso que existe Unity Health on Main, para brindar atención a todos sin importar su capacidad de pago".

Ubicado al lado del antiguo Baby Bi-lo, estratégicamente ubicado en la esquina de W. Park Ave y N. Main Street y convenientemente ubicado en dos rutas principales de autobuses, Unity Health on Main se esfuerza por reducir las principales barreras a la atención de un médico familiar en Greenville SC.

"Queremos que sea lo más simple posible para que la comunidad acceda a servicios de salud de calidad", dice Darion Morgan, presidente de la Junta. "Estamos eliminando barreras de costo, transporte e idioma para ayudar a las familias a llevar una vida sana y positiva".

Desde que abrió sus puertas en el verano de 2017 ofreciendo pediatría en Greenville, la respuesta local ha sido abrumadora y Unity Health ha comenzado a expandir su práctica para incluir servicios de atención médica completa para toda la familia.

Únase a Unity Health on Main para la celebración oficial de la gran inauguración y corte de listón el 24 de mayo de 2018 a partir de las 5 p.m. a las 7p.m. La Junta Directiva principal y el personal profesional también estarán presente y disponibles para brindar visitas de la clínica, proporcionar información sobre la organización y ayudar a los miembros de la comunidad a participar en la misión de brindar atención médica integral a toda la comunidad. Conozca a su nuevo médico de cabecera en Unity Health on Main, el hogar de pediatría, en Greenville SC.

Los socios comunitarios también estarán presente para compartir información sobre cómo llevar un estilo de vida más saludable a través de una nutrición adecuada y actividad física. Socios como The Pearlie Harris Breast Center unidad de mamografía mobil y la unidad dental mobil de Bon Secours St. Francis participaran ofreciendo recorridos y demostrar a los miembros de la cómo inscribirse y aprovechar sus beneficiosos programas.

Acerca de Unity Health en Main

Unity Health on Main es un centro de salud 501 (c)(3) creado en torno a la simple convicción de que todos merecen servicios integrales de atención primaria de salud independientemente de su capacidad de pago. Diseñado para brindar servicios pediátricos e integrales de atención primaria de salud que sean culturalmente competentes y guiados por el cliente, nuestra misión es reducir las disparidades de salud que existen para mas de 70 mil miembros en el Condad de Greenville (SC). Unity Health on Main depende de subvenciones y donaciones de la comunidad para atender a casi 600 pacientes cada mes. Para obtener más información o para donar, visítenos en la web en www.unityhealthonmain.org.

###

Contacto para medios

Norma Jean Huerta

Directora Ejecutiva , Unity Health on Main

864.232.2734

njhuerta@unityhealthonmain.org